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Ata nº 74 - Aos dezenove dias do mês de junho de dois mil e oito, 
às 14:20 h, reuniram-se na sede do CMAS, os conselheiros para mais uma 
reunião extraordinária a fim de discutir a seguinte pauta 1) abertura; 2) 
aprovação do Plano de Serviços do Sistema de Fundo a Fundo do Governo 
|MG; 3) Retificação da Emenda do Deputado Aelton Freitas ( processo 
1018 0012); 4)Apreciação e Deliberação do demonstrativo Físico-
Financeiro  do Recurso do Fundo Nacional. A plenária teve início às 14:20 
h e foi aberta pela Presidente do CMAS, Sra. Cristina Beatriz Paranhos 
Silva, que iniciou agradecendo a presença de todos e explicando os motivos 
pelos quais foram solicitado uma reunião extraordinária. A presidente, pede 
para Secretária Executiva do CMAS que procede a leitura da ata 73, a qual 
sofre algumas ratificações e é aprovada por unanimidade. Na seqüência, a 
Presidente convida a todos para participarem dos eventos: dia 19/06 : 
assinatura de Comércio e Ordem de Serviço para reforma e construção, 
local Asilo Santo Antônio; dia 20/06 assinatura de Convênio e Ordem do 
Serviço do Sanatório Espírita - local Sanatório Espírita; ainda no dia 20/06 
às 19h Casamento Comunitário local - Vera Cruz; dia 23/06 apresentação 
do Condomínio para Idosos local Condômino para Idosos; dia 26/06 às 
9:00 h - Inauguração do Banco de Alimento Local Mercado Distrital Boa 
Vista e às 16:00 h Centro de Referência da Mulher local - Delegacia de 
Mulheres e no dia 27/06 às 14h Inauguração da sede da Casa de Proteção e 
16:30 Inauguração da duplicação da UAI. O sub-secretário da SEDS Sr. 
Ricardo Sarmento, explica o caminho para chegar no Condomínio de 
Idosos. Os Conselheiros questionaram se este é um Programa do Município 
e o Sr. Ricardo responde ser o Programa Feliz Idade Para todos e dos 
diversas partidos que aprovam o Programa o Conselheiro Clayton faz 
algumas colocações sobre o programa observando que a entidade que ele 
representou será beneficiada com o Programa. Sra. Cristina informa que a 
Secretária Executiva irá encaminhar no e-mail a programação dos eventos. 
Continuando com os informes lê o ofício recebido convidando todos 
participarem da Conferência da Pessoa Portadora de deficiência. O 
Conselheiro Paulo Roberto fala que Uberaba terá uma representante nas 
paraolimpíadas em Pequim, Sra. Poliana na modalidade arremesso de peso. 
Dando continuidade, a Presidente faz uma inversão na pauta e passa a tratar 
da Emenda do Deputado Aelton. Cristina passa a ler trechos das atas 64 e 
65 nas quais contam aprovação da emenda contemplando 22 Instituições 
quando na verdade são 32. A Presidente fala que há necessidade de  
verificar o número de Instituições e ressaltar que a verba será destinada 
para Proteção Básica. A Representante do Gabinete do Aelton, Sra. Marisa 
coloca ser necessário essas adequações, pois só depende disso para liberar a 
verba. A Presidente questiona a plenária se todos estavam de acordo. É 
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aprovado por unanimidade. A Conselheira indagou sobre a emenda de 2006 
A Sra. Elis Regina responsável por este assunto na SEDS e presente na 
reunião responde que toda parte técnica esta certa e falta apenas alteração 
de valores. A representante do Gabinete sugeri ( Marisa ) aproveitar a 
decisão para aprovar mais uma emenda, todos concordarão. Emendas 2008: 
R$ 100.000,00 ( Cem mil reais ) para custeio e R$ 250.000,00 ( Duzentos e 
cinqüenta mil reais ) para Proteção Básica. Aprovado por unanimidade. 
Segundo com a pauta a Presidente apresente pela Internet o SISFAF 
explicando que só os gestores tem acesso a senha, gestores credenciados. A 
Presidente relata que tudo procedeu essa semana e que o prazo para validar 
o recurso é até 20/06 sexta-feira. Neste instante a palavra é dada para Sra. 
Eliane Venâncio que coordena a Ronda Social que passou a falar sobre o 
funcionamento da Ronda, e do serviço de encaminhamento dos moradores 
de rua para as instituições da Rede Complementar, o abrigo se for o caso.O 
valor do recurso é R$ 3.214,92 ( Três mil duzentos e quatorze e noventa e 
dois centavos ) ( mensal ). A Sra. Marise Loes da SEDS presente na 
plenária ressaltou do prazo  do dia 20/06 e que todo o processo é feito pela 
Internet.Após todas as explicações o recurso é aprovado por unanimidade. 
A Presidente observa que depois que o gestor analisa só o Conselho 
consegue acessar. Às 15:20h Cristina scessou o site 
www.convenios.org.gov.br inseriu senha e usuário e a página não estava 
disponível. Sendo assim Cristina apresenta todo o plano, que estava salvo 
pen drive, ressaltando que agora chama Plano de Serviço e não Plano de 
Trabalho que tem dados que já vem preenchido e que Convênio termina em 
Março de 2009 e que poderáser aumentado ou não. Atenção ao migrante => 
R$ 22.500,00 para 570 atendimento, meta compertilhada. Cristina deixa 
bem claro que no site na hora da validação só existe duas opções: validar e 
não validar. Após toda apresentação o Plano de Serviço é aprovado por 
unanimidade. Dando seguimento. A Conselheira Márcia Jerônimo 
apresenta também pela Internet todo o trâmite do Demonstrativo Físico - 
Financeiro do Recurso Nacional, no site: www.mds.gov.br. Márcia observa 
que o CMAS já aprovou e que o demonstrativo é referente ao ano anterior 
de 2007. O sub secretário Ricardo Sarmento ressalta que o município está 
com 100% cumprido e que já ultrapassou a meta estabelecida e que o 
município já está mais a frente. Considera isso ser um fato relevante haja 
visto municípios não terem conseguido alcançar a meta. Neste instante 
Cláudia da SEDS disponibilizou os planos de trabalhos. Os Conselheiros 
pasam então a analizar os planos apresentados. A representante da Casa de 
Proteção Romilda presta esclarecimentos sobre atual situação que se 
encontra a casa colocando que na presente data esta abrigando 32 crianças. 
Claúdia observa que são 02 (dias ) planos. Após analise e devidos 
esclarecimentos os Planos de Tabalho da Casa de Proteção são aprovados 
por unanimidade, tem como Imad nos respectivos valores: R$ 8.764,76 ( 
Oito mil setecentos e  sessenta e quatro reais e setenta e seis centavos ), R$ 
6.260,54 ( Seis mil duzentos e sessenta reais e cinquenta e quatro centavos 
) para Casa de Proteção mensal, eR$ 3.756,32 ( três mil setecentos e 



cinquenta e seis reais e tinta e dois centavos ) IMAD. Na sequência a 
representa FUNDAESP presente na reunião , fala sobre o trabalho 
desenvolvido pela Instituição ressalta que a mesma possui registro no 
CMAS. A Srs. Marise Loes coloca ser este piso de media complexidade, 
sendo que este saldo é remanescente de 2007. Após análise e 
entendimentos o Plano de Trabalho da Fundação de Assistência ao Especial 
Caminhar no valor de R$ 10.446,93 ( Dez mil quatrocentos e quarenta e 
seis reais e noventa centavos ) é aprovado por unanimidade. Na sequência a 
Presidente Cristina Paranhos coloca que está faltando pactuar o piso básico 
das Creches, observa que o mds irá soltar uma normativa e o Conselho 
ficará no aguarda de instruções. A Conselheira Márcia Jerônimo continua a 
explicar todo o demonstrativo físico-financeiro que após todas as 
explicações é aprovado por unanimidade. A reunião é dada por encerrada 
nada mais havendo a ser tratado. Esta ata foi redigida por mim Gicele 
Gomes, secretária executiva do CMAS, que será lida e aprovada. Maria 
Jerônimo, Adriana Beatriz da Silva Fonseca, Elisa Maria de Oliveira, 
Flavio Henrique B. dos Santos, Juliana Martos Bartonelli, Romilda 
Quintina Barbosa, Izildinha Silvana Eduardo, Claiton Antônio Alves, 
Clacirinda Regina Massa e Borges, Tadeu Luciano Pereira, Antônio 
Eustáquio Pereira, Paulo Roberto Silva. 


